

COMPTE-RENDU DE LA JOURNÉE PORTE OUVERTE DU LUNDI 16 MAI 2016.



Chaque année, les Ouvriers du Saint-Esprit réservent le lundi de la Pentecôte, généralement férié, pour proposer une journée « Porte Ouverte ». Nous invitons nos adhérents et tous ceux qui le souhaitent à venir visiter la chapelle et ainsi prendre contact avec les « ouvriers », ceux qui bossent pour la rénovation.

Depuis 3 ans, nous avons toujours un même programme : laudes dès l'ouverture, visites et, dans l'après-midi, une conférence en accord avec le lieu. Le verre de l'amitié n'est pas oublié avant de se quitter.

Ce matin du 16 mai 2016, peu de « clients » pour les laudes mais l'intimité de la réunion nous a permis de mieux nous consacrer à notre prière.

Tout au long de la matinée, des visiteurs nous ont rejoints pour vérifier le nouveau volume du chœur suite à la démolition de la chambre funéraire et découvrir l'exposition permanente, celle qui retrace l'histoire de la colline Creac'h Euzen depuis le 16^{ème} siècle.

A la réouverture de 14 heures, l'ambiance calme de la matinée s'est modifiée avec l'arrivée de visiteurs par petits groupes. Ils rejoignaient l'expo au fond de la chapelle puis venaient s'installer pour la conférence de Philippe Abjean : Tro Breiz et Vallée des Saints. Pendant une heure et demie, Philippe a tenu son public – environ 70 personnes - en haleine, micro en main et sans un papier, puis a répondu aux nombreuses questions venant de l'assistance.

Le verre de l'amitié a clos notre journée. Merci à ceux qui ont donné un coup de main pour que tout se passe bien et dans la bonne humeur.

La petite recette – 3€ l'entrée – a été remise à Philippe pour les futures chapelles hospitalières du Tro Breiz permanent.

